

**Zeitschrift:** Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française  
**Herausgeber:** Le messenger suisse  
**Band:** 22 (1976)  
**Heft:** 4

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

1846a

revue mensuelle  
des communautés suisses  
de langue française  
(22<sup>e</sup> année) avril 1976  
prix : 3,— F. par numéro

# SUISSE

n° 4



## Le Prix des Ambassadeurs au Général BÉTHOUART

Au cours d'une réception à l'ambassade de Suisse, qui réunissait de nombreux diplomates, des représentants du monde des lettres, et de la presse, le 25<sup>e</sup> « Prix des Ambassadeurs » a été décerné au général Antoine Béthouart, pour son livre : « Eugène de Savoie, soldat, diplomate et mécène » (librairie académique Perrin).

Président du jury composé d'une quinzaine d'ambassadeurs en poste à Paris, M. Pierre Dupont, ambassadeur de Suisse, a souligné les mérites de cet ouvrage historique, qui comble une lacune : c'est la première fois qu'est présenté sous cette forme au public de langue française, et à l'aide de documents d'archives inédits, la figure fascinante du prince Eugène, l'adversaire de Louis XIV.

Né en 1889 à Dôle, reçu à Saint-Cyr dans la même promotion que le général de Gaulle, commandant des troupes françaises à Narvik en 1940, le général Béthouart fut longtemps sénateur des Français résidant hors de France. Lui aussi soldat devenu historien, il s'est particulièrement distingué auprès du grand public par ses chroniques au Figaro.

*Notre photo ci-dessus* — le Général Béthouart et notre ambassadeur Monsieur Pierre Dupont, lors de la remise du Prix des Ambassadeurs.

*Photo Associated Press*